

There are no translations available.

Guayaquil, 16 de diciembre del 2009

BOLETIN DE PRENSA N° 152

En el Complejo del Lago de Capeira se realizó el agasajo a los más de 6.300 colaboradores que laboran en las diferentes dependencias de la JBG con motivo de la celebración de la Navidad y el fin de Año. El Ing. Oscar Orrantia, Director de la Institución, hizo un recuento de lo que ha sido el año 2009, destacando el buen nivel alcanzado en la relación laboral, los programas de capacitación, fundamentalmente en el área de Enfermería, en los que se han invertido más de 10 mil horas; el convenio de los Servicios Médicos del IESS, para los trabajadores de la JBG, con la atención en sus propios hospitales; el levantamiento de la ficha médica para cada trabajador; y, la campaña para el fortalecimiento institucional, entre otros aspectos de beneficio para sus colaboradores.

Como ocurre cada año, se eligió al Abuelo Símbolo, evento impulsado por el Dr. Luis Alberto Baquerizo. Este año recayó en el señor Rómulo Peñaherrera Tutivén, que labora como Auxiliar de Servicio en Consulta Externa del Hospital de Niños Roberto Gilbert. Se hizo acreedor a un televisor LCD de 21". Le impuso la banda y le entregó el premio, el Dr. Alejandro Ponce, Inspector (e) de Desarrollo Humano.

Al evento asistieron los principales directivos de la JBG y alrededor de 3.500 personas, entre adultos y niños, estuvieron en el evento que año a año organiza la JBG para beneficio de sus colaboradores e hijos. Por sorteo se entregaron canastas navideñas, electrodomésticos, juguetes, peluches, loncheras llenas de productos, entre otros artículos para los niños.

Amenizaron el programa el Coro Infantil de la Universidad de Guayaquil, la Escuela de Flamenco Lorena Alvarado, Copito y sus Chercopidance y el Grupo Musical Mapalé.

El Ing. Orrantia anticipó su saludo de una Feliz Navidad para todos los colaboradores de la Solidaria Institución Guayaquileña y un Feliz y Venturoso Año 2010.